
 

会長の時間        川村会長 

 

会長の時間をいただきます。 

みなさん、IM 大変お疲れ様でした。私の年度もあと 5

ヶ月となりましたが、最後まできっちりやるために、今

日の理事会にて、今後の例会プログラムを各委員長さん

に確認していきたいと思います。 
今日は、OneDrive についてお話ししたいと思います。

ネットワーク上のファイルの置き場所です。当クラブも

契約しており、過去のデータを確認することができます。

2015 年以降のデータが置いてありますので、みなさんに

も活用いただき、データの共有をできたらと思います。

今回の IM の写真などもあります。後日、使用方法をお

知らせしたいと思います。 
以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l 本日例会後、理事会開催いたします。理事の皆様、

ご出席お願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会    鹿志村委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今月は平和構築と紛争予防月間です。横 16 ページ、

千玄室さんが 100 歳を迎えられたという記事です。

どうぞお読みください。 

36 ページ、第 2820 地区の地区大会の情報が掲載さ

れています。 

縦 13 ページ、日本酒についての記事です。面白か

ったのでご一読ください。 

 

 

出席報告         須田会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 18 名 16 名 54.5％ 15 名 100％ 4 名 

 

ニコニコ BOX        須田会員 

 

² IM みなさんのおかげで成功に終わりありがとうご

ざいました。 

鹿志村高道 

² 間違えました。 

髙村 裕 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   6,000 円 累計額 633,000 円 

 

 

プログラム 

 

地区委員委嘱状授与          川村会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会 資金管理・推進委員 

 

米山奨学生例会参加          タムさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 1 月 20 日に米山で相撲観戦に行きました。初めて

見ました。力士と撮影などもできて楽しかったです。 

【開 催 日】令和 6年 2月 6日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】朝日会員

【プログラム】IM を振り返って / ガバナー補佐 

第2820地区 



l 今は、卒業式と就職活動の準備をしています。あり

がとうございます。 

 

IM を振り返って     鹿志村ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさん、IM では午前中からお手伝いいただきま

して、お世話になりありがとうございました。 

l 成功裡に終わったと私自身考えております。他クラ

ブからも良かったとのお言葉をいただき、感謝して

いる次第です。 

l ガバナー補佐を初めて務めさせていただいており

ますが、最初に IM のテーマを決めなくてはなりま

せんでした。ウクライナのこともありましたので、

昨年度に引き続き「世界平和を考える」としました。 

l 日立港 RC の鈴木稔さんにお手伝いいただき、国境

なき医師団の方に講演をお願いしました。 

l ウクライナのアナスタシアさんも、当クラブの加藤

さんにお願いし、講演していただきました。 

l お二人には大変お世話になり、感謝申し上げます。 

l 4年ぶりの懇親会開催ということで、何か当クラブ

の特色を出せないかと考えていたところ、以前より

ご縁がありました秋田民謡となまはげをお願いし

ました。また、20 年支援している日立ふきのとう

の会の太鼓をオープニングにお願いしました。 

l 資金的には、これまで人頭金 8,000 円としていまし

たが、物価高騰もあり、各クラブの理解を得て値上

げさせていただきました。快くご了承いただき感謝

いたします。 

l 今回、髙島会員に取り仕切っていただきましたが、

とても素晴らしく、当クラブの宝だと思いました。

ありがたく思っています。 

l 懇親会では、当クラブのなまはげと黒子さんの活躍

で、能登半島地震義援金を皆様よりご寄付いただき

ました。今日、茨城新聞社に持ち込みたいと思いま

す。 

l 今回の IM、どうなるかと思いましたが、みなさん

に喜んでもらえて、お褒めの言葉をいただき、120%

の成功だと思います。感謝いたします。ありがとう

ございました。 

 

IM を振り返って      弓野IM実行委員長 

l 無事に終了しましたこと、当クラブのメンツが果た

せ、会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。あり

がとうございました。 

 

IM を振り返って          川村会長 

l 皆様、IM お疲れ様でした。自分の挨拶で精一杯で

した。 

l 今回はじめて IM 準備を真横で見ていて、いろんな

意味で大変なイベントだと思いました。7年ごとに

来ますので、データとして残しておいた方が良いな

と思いました。勉強になりました。今後に活かして

いきたいと思います。 

 

IM を振り返って          髙島幹事 

l みなさんどうもお疲れ様でした。 

l 今回で IM 3 回目でした。前回は、セクレタリーと

して関わっておりました。 

l 実は元々生業がホテルの支配人をしていましたの

で、経験が活きました。 

l 次回のために、OneDrive にデータを入れておきま

すのでご活用ください。今後ともよろしくお願いい

たします。 

 

IM を振り返って     荒川 IM副実行委員 

l 皆様大変お疲れ様でした。 

l 当日は、懇親会の閉会の言葉を仰せつかりました。 

l 久しぶりに大々的に開催できて、活気もあり、良か

ったと思います。 

l なまはげなど、他クラブの方々からもとても良かっ

たとの感想もいただきました。 

l 司会を務められた、加藤会員、赤須会員、非常に良

い経験ができたと思いました。クラブに新しい力が

芽生えていてうれしく思います。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 2月 13日（火） 【プログラム】卓話 / 地区委員 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


